

ABSTRAK

Yulia Indri Bonai, 2021 “Nilai-Nilai Harapan dalam Novel *Pulang* Karya Tere Liye dan Implikasinya dalam Pembelajaran Teks Novel.” Skripsi. Program Studi Pendidikan Bahasa Indonesia. Jurusan Bahasa dan Sastra Indonesia dan Daerah, Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Padang.

Penelitian ini bertujuan mendeskripsikan nilai-nilai harapan dalam novel *Pulang* karya Tere Liye. Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah bagaimana penggambaran nilai-nilai harapan dalam novel *Pulang* karya Tere Liye. Latar belakang penelitian mencakup tentang nilai harapan.

Jenis penelitian ini adalah penelitian kualitatif dan menggunakan metode deskriptif. Data penelitian ini berupa kata-kata, frase, kalimat, dan wacana yang mengindikasikan nilai-nilai harapan yang terdapat dalam novel *Pulang* karya Tere Liye. Teknik pengumpulan data penelitian ini yaitu membaca dan memahami novel *Pulang* karya Tere Liye secara keseluruhan untuk memperoleh pemahaman yang jelas tentang isi novel, mengklasifikasikan data, dan menyimpulkan data yang berhubungan dengan nilai-nilai harapan dalam novel *Pulang* karya Tere Liye dan berpedoman pada pembaca apresiatif.

Berdasarkan hasil penelitian ditemukan, 14 data mengindikasikan nilai harapan untuk memperoleh kelangsungan hidup, 13 data mengindikasikan nilai harapan untuk memperoleh keamanan, 5 data mengindikasikan nilai harapan untuk memiliki hak dan kewajiban mencintai dan dicintai, 10 data mengindikasikan nilai harapan untuk memperoleh status diterima atau diakui di lingkungan dan 11 data mengindikasikan nilai harapan untuk memperoleh perwujudan dan cita-cita. Nilai harapan yang paling dominan dalam novel *Pulang* karya Tere Liye yaitu, nilai harapan untuk memperoleh kelangsungan hidup sebanyak 14 data. Berdasarkan hasil penelitian tersebut, dapat disimpulkan bahwa nilai harapan dalam novel *Pulang* karya Tere Liye muncul karena adanya paparan ucapan tokoh dan narator serta adanya tindakan tokoh yang mencerminkan nilai harapan.

Kata kunci : *nilai-nilai harapan, novel Pulang*